

Beschluss

Feuerwache Horn

Der Beirat Borgfeld fordert sowohl den Innensenator als auch den Bausenator auf, unverzüglich entsprechende Maßnahmen zu treffen, damit die durch den Senat der Freien Hansestadt Bremen festgelegten Brandschutzziele für Borgfeld umgehend eingehalten werden.

Begründung:

Eine Verzögerung des für Ende 2018 zugesagten Baus der Feuerwache in Horn durch die öffentliche Verwaltung um mehrere Jahre ist inakzeptabel. Seit Jahren müssen die Borgfelder Bürger damit leben, dass das vom Senat festgelegte Brandschutzziel, nämlich binnen zehn Minuten mit acht Personen am Brandort einzutreffen, nicht erreicht wird (*laut Brandschutzbedarfsplan der Stadtgemeinde Bremen liegt der Zielerreichungsgrad für Borgfeld nur bei 30,36%*), wobei im Bundesgebiet und nach geltender Rechtsprechung sogar ein strengerer Standard gilt, nämlich binnen acht Minuten mit zehn Personen am Brandort einzutreffen.

Im Dezember 2016 verkündete Herr Senator Mäurer, dass die neue Feuerwache Ende 2018 fertig sein solle. Damit schien das gemeinsam vom Innensenator und der Feuerwehr entwickelte Brandschutzkonzept endlich zu greifen, eine Verbesserung für Borgfeld schien nahe zu sein, zumal es offenbar nicht an fehlenden Finanzmitteln zu scheitern drohte.

Der Beirat Borgfeld erwartet von dem Innensenator und dem Bausenator, dass die Einrichtung der neuen Feuerwache in Horn nicht erst 2023 realisiert wird und fordert unverzügliche organisatorische Maßnahmen zur endgültigen Umsetzung des neuen Brandschutzkonzeptes.

Der Antrag wurde einstimmig angenommen